

Aragón-Info, lunes 3 de marzo del 2.003

AGENCIA AIC  
AGENCIA INFORMATIVA CICLISTA

Zaragoza, 2 de marzo de 2003

Bicicleta detenida en Zaragoza durante una acción policial en apoyo a las guerras

Una bicicleta fue detenida el pasado sábado 1 de marzo por la policía local de Zaragoza. La detención se produjo en el marco de una acción policial en apoyo a las guerras que se desarrollo durante la tarde-noche del día de ayer.

La acción policial de apoyo a las guerras comenzó, bajo el lema "Por mis cojones", en las inmediaciones de la puerta del Carmen, donde una docena de policías locales, escenificaron una patética actuación consistente en la pérdida de las más absoluta autoridad, dignidad y legitimidad frente a las casi 500 personas y otras tantas bicicletas que en ese momento realizaban otra protesta en contra de la planificada matanza del pueblo iraquí.

La contra-manifestación policial que se desarrolló, en todo momento, con graves incidentes protagonizados por los jóvenes agentes, concluyó en la calle Coso Alto donde volvieron a increpar a bicicletas y ciclistas. Fue entonces donde la chirigota policial, totalmente desorientada, retuvo a uno de los ciclistas hasta su identificación y detuvo a una de las bicicletas, vecina de Zaragoza.

Hasta el momento se desconoce las acusaciones sobre las que se fundamenta la detención de la bicicleta, de nombre Supra 200. Allegados a la bicicleta esperan que su libertad se produzca a lo largo de la semana, aunque se muestran preocupados por su estado de salud.

Un testigo declaró a esta agencia que "Supra 200 se dirigía tranquilamente a casa cuando fue abordada violentamente por esos matones", posteriormente vio como "con torpeza la introdujeron a golpes en el coche policial, para posteriormente llevársela secuestrada". "Le indiqué a uno de los secuestradores que el estado de salud de Supra 200 era bueno cuando entro en el coche, para protegerle de posibles torturas" señaló esta persona perteneciente a la Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas.

Los incidentes violentos protagonizados por los jóvenes agentes de la policía local de Zaragoza se han intensificado durante las últimas semanas, causando intranquilidad entre los vecinos y vecinas de la capital maña. La comunidad ciclista de la ciudad se siente especialmente preocupada ante las amenazas de los "mandados del alcalde", una ciclista urbana habitual indicó que "siempre nos hemos tomado a chufia a la policía local, pero el aumento de neonazis entre los miembros de este cuerpo nos comienza a alarmar".

@@

Zaragoza

Concentración contra el cierre de medios de comunicación, contra la censura y la manipulación informativa:

Cincomarzada: miércoles 5 de marzo, 12 horas, parque del Tío Jorge (entrada por plaza de San Gregorio)

Convocan:  
Radio La Granja 102.0 FM  
Radio Topo 102.5 FM  
(se buscan adhesiones)

Cierran periódicos, declaran guerras... empieza a ser difícil taparse la nariz

Parece que últimamente nos ponen más fácil sumar dos mas dos. Estamos viendo cómo un monomaniaco enloquecido nos quiere hacer cómplices de una masacre y pretende que los bombarderos vuelvan a repostar sobre nuestras cabezas. Quiere que la muerte vuelva a volar desde Zaragoza.

Está muy claro últimamente lo importante que es para ellos el petróleo barato, caiga quien caiga. Gallegos, vascos, iraquíes... son víctimas de la misma política de reducción de costes, como cada hijo de vecino que se ahoga en el trabajo o se cae del andamio. E insultan a los aragoneses; nos dicen insolidarios y si les apuras

nos llamarán terroristas. Cierran otro periódico más para marear la perdiz porque el otro día les recordamos que no queremos guerra. Primero dijeron que éramos cinco o seis y después afirmaron que ellos también son pacifistas, sí, sí... y Aznar le hace el saludo militar hasta a los ujieres del congreso y el PHN va a ser un paseo militar. Aún nos acordamos de todo lo que quieren hacer por cojones, ya se están paseando con el culo al aire y son los mismos de siempre.

Ya no cuela. Se están pasando por el arco de triunfo sus propias reglas del juego y lo están haciendo tan a las claras que asusta. Ya no son esos cuatro okupas valencianos encarcelados mediante un montaje que a nadie preocupa, ni otras cosas igual de serias que pasan desapercibidas día a día y que los medios de comunicación libres nos desgañitamos en explicar. Este país empieza a mostrarse cada vez más como el pozo de mierda que llevamos años denunciando. Un pozo que cada vez se hace más profundo y que amenaza con venir a arrastrarnos algún día. España no sale muy bien parada que digamos en los informes sobre tortura de Amnistía Internacional. Eso, sin contar los últimos casos. La policía pierde los papeles. Ahora todos podemos ver las podredumbres llegándonos hasta la puerta de casa. Nos hablan de la dichosa red y ponen en marcha una medida de censura detrás de otra. Pero, por suerte, sigue siendo como poner puertas al campo. Jueces y ministros de interior firman comunicados conjuntos y luego se retiran a dirigir grandes empresas recién privatizadas, saquear Argentinas y subimos las facturas otro poco. Dictan leyes y leyes. Para ellos la guerra sólo es otro capítulo de su cotidiano quehacer. Nos tratan como a ganado.

Qué más decir, nos parece mal que cierren periódicos y páginas web en lenguas extrañas, alejadas a cien kilómetros de aquí. Se inventan conjuras anarquistas e integristas con detergente. Además, casi parece que lo hagan para distraer, porque salimos a manifestarnos por la paz. A lo mejor estas cosas no están directamente relacionadas y es sólo que los fachas ya van de perdidos al río; a por todas y sin complejos, que dicen.

No les exigimos nada porque no les reconocemos derecho a nada.

Tan sólo sumamos dos mas dos en voz alta porque para eso somos medios de comunicación libres.

Esto nos afecta a todos. Cada vez más gente se da cuenta de que la guerra, la globalización capitalista, la represión, la tortura, las mareas negras, la manipulación mediática, la prepotencia parlamentaria y la criminalización de la disidencia son ramas de un mismo tronco. Y cada vez hay más gente decidida a abatir ese árbol maldito que se riega con sangre.

@@

20º día de huelga de hambre

Las tres personas en huelga de hambre contra la guerra de Irak atraviesan el ecuador de sus 40 días de ayuno.

3 miembros de la Coordinadora contra las guerras, de Huesca, (Manuel, Chesús y Ángel) cumplen su 20º día de huelga de hambre.

Indignados ante el planteamiento de una guerra por EEUU y sus aliados (con las muertes, el sufrimiento y la catástrofe humanitaria que ello conlleva) por razones puramente mercantiles; indignados también por la terrible manipulación de la información y de los hechos, para intentar poner a la opinión pública de su parte; e indignados, finalmente, por el completo desprecio a la opinión pública mundial que, manifestó multitudinariamente su rechazo a la guerra el pasado día 15; los tres ayunantes pretenden llevar a término los 40 días de huelga de hambre propuestos. Ello a pesar del enorme esfuerzo que les está suponiendo.

Su objetivo principal es manifestar su rechazo total de los hechos denunciados y llamar la atención de la opinión pública sobre ellos.

Para más infomación: Dejuní per la pau y los teléfonos 620404313 y 617915305.

Coordinadora contra las guerra de Huesca. [contralaguerra@terra.es](mailto:contralaguerra@terra.es)

@@

Campaña Millones de Voces.

La Plataforma Cultura contra la Guerra formada por multitud de organizaciones hemos lanzado la campaña "Millones de Voces" de recogida de firmas para mostrar nuestro rotundo desacuerdo con la decisión de nuestro Gobierno de apoyar la guerra con Irak.

Los días 5 y 8 de marzo de 9:00 a 20:00 horas se instalaran mesas en todos los Ayuntamientos donde se podrán entregar las hojas recogidas. Ni que decir que es muy importante conseguir el mayor número posible de hojas. Las firmas en Zaragoza también se podrán enviar a:

Ecologistas en Acción  
C<sup>a</sup> Cantín y Gamboa 26  
50002 Zaragoza

que las haremos llegar a la Plataforma.

En <http://www.ecologistasaragon.org/firmas.doc> tenéis el documento disponible.

@@

**FCC (Antes FOCSA) CONTRA LA PROPAGANDA ANTIRREPRESIVA EN ZARAGOZA**

En las últimas semanas, tras la coordinación de colectivos e individualidades libertarias en Zaragoza, se ha emprendido una intensa campaña denunciando las últimas detenciones y encarcelamientos de anarquistas en Valencia y Barcelona.

Los militantes han pegado miles de tiras informativas y realizado pintadas por toda la ciudad y alrededores, además de colocar varias pancartas en lugares especialmente visibles como puentes y accesos por carretera.

En los últimos días sin embargo la empresa de limpieza pública FCC también ha hecho una intensa contracampaña borrando todas las pintadas y quitando todos los carteles de las calles zaragozanas.

Individualidades anarquistas, puestas al habla con un encargado de la brigada de limpiezas especiales de FCC, han hecho públicas las declaraciones de esta persona que afirmó: "Hemos recibido una circular del Ayuntamiento en que se nos mandaba quitar todos los carteles y borrar todas las pintadas en que se leyeran estas consignas" refiriéndose a los textos que piden la libertad de los anarquistas valencianos y barceloneses.

Se ignora de dónde ha partido realmente la orden municipal, si del propio Ayuntamiento de Zaragoza o de la Delegación del Gobierno en Aragón, pero en principio la campaña de denuncia sigue.

@@

¡MECAGÜEN EL OCHO DE MARZO! ¡FEMINISMO TODOS LOS DÍAS!

Huesca, del 3 al 8 de marzo de 2003.

Las actividades se celebran en el C.S.A. Algarada. Calle Vidania nº 11. Huesca.

Lunes 3 de marzo. 20 horas.  
INAUGURACIÓN EXPOSICIÓN DE ARTE. Autora: Finney.

Martes 4 de marzo. 20 horas.  
ESPECIAL RADIO "LA PAJARITA NEGRA". Sintoniza RKV (102.5 FM).

Miércoles 5 de marzo. 20.30 horas.  
CINE-FÓRUM: "FLORES DE OTRO MUNDO". De Iciar Bollain.

Jueves 6 de marzo. 19.30 horas.  
CHARLA-DEBATE: "GÉNERO, SEXO, SEXUALIDAD". Por Elvira Soria.

Sábado 8 de marzo.  
MANIFIÉSTATE. GRITA BIEN ALTO... Y DESPUÉS UNA MERECEDA FIESTA A LAS 22 HORAS.

Organizan:

Ateneo Libertario Ramón Acín.  
CNT-Huesca.

Huesca-Info es un boletín altoaragonés de contrainformación que se envía a través del correo electrónico mediante suscripción gratuita.

Información y suscripciones en: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

Éstas y otras contrainformaciones en el programa de radio "La Pajarita Negra", los martes de 20:00 a 21:00 horas en Radio Kasco Viejo (102.5 FM, Huesca capital)

Ateneo Libertario Ramón Acín: <http://ateneo-huesca.antifa.net>  
CNT-Huesca. Confederación Nacional del Trabajo: <http://www.cnt.es>  
Centro Social Anarquista "Algarada". Calle Vidania, nº 11. Huesca.

@@

#### Actividades de Tricoma en Zaragoza

La organización antiprohibicionista aragonesa Tricoma celebrará en marzo varias actividades

El miércoles 5 de marzo (festividad local en Zaragoza) se hará una suelta de globos impresos con el lema "Por una política de drogas alternativa a la prohibición" y se repartirán panfletos y octavillas varias. En el parque Tío Jorge y en el Rincón de Goya también se colocarán pancartas una con el mismo mensaje y otra con el de "Mortadelo y Filemón por la normalización".

El viernes 21 de marzo a las 20,30 horas se dará una charla sobre cultivo de interior en La Trama (Manuel Lasala, 30 bajos), en Zaragoza. La charla será a cargo de Jaime Carrión.